
ПРОТОКОЛ

общего собрания жителей с.Светловодское

19.10.2005 г. с. Светловодское

Присутствовали: 138 жителей села. 

Призидиум собрания:

Глава администрации Зольского района - Махотлов Х.З. 

Глава администрации с. Светловодское - Красножон Т.И. 

Прокурор Зольского района - Махов А.Л.

Начальник отделения УФСБ по Зольскому району - Лигидов А.В. 

Начальник РОВД Зольского района - Гедмишхов Р.Б.

Председатель собрания - Красножон Т.И. 

Секретарь собрания - Кармова А.Х.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1.  Осуждение  террористических  актов  совершенных  бандитскими  религиозными
экстремистами в г. Нальчик 13 октября 2005 года.

Выступили:

Глава администрации с. Светловодское - Красножон Т.И.

Уважаемые односельчане!

13 октября принес в нашу республику большую беду. Город Нальчик был атакован
бандой террористов, которые одновременно атаковали здания органов внутренних дел, ФСБ
и другие. 

Прошу почтить память павших от рук террористов минутой молчания.

Сегодня мы собрались что бы сделать для себя выводы, не допустить в дальнейшем
подобного. 

Такое злодеяние направлено против спокойствия и согласия в нашей республике.

Мы  все  потрясены  варварской  акцией  терроризма.  Преступники  и  их  покровители
должны  понести  заслуженное  наказание.  Сейчас  они  показали  свое  истинное  лицо.
Показали какие они мусульмане.

Для всех мусульман месяца Рамадан бандиты оказали свое полное пренебрежение ко
всем общечеловеческим нормам, к самому драгоценному - человеческой жизни.



Ничто  не  может  быть  оправданием  для  тех,  кто  поднял  оружие  против  мирных
граждан нашей республики.

К глубокому сожалению двое жителей нашего села были на стороне террористов. Нет
им прошения ведь они опозорили наше село свой род.

Правоохранительные органы предпринимают все необходимые меры по пресечению
всех  преступных  проявлений.  Но  здесь  нужны  помощь  и  поддержка  населения  ,
бдительность.

Мы воочию убедились, что они из себя представляют. 

Поэтому обращаясь снова к руководителям учреждений, организаций нам необходимо
усилить  охрану  всех  объектов,  продолжить  дежурство  cилами  народных  дружинников,
актива села и молодежи ежедневно по графику.

Мы  скорбим по  поводу гибели  сотрудников  правоохранительных  opганов,  мирных
жителей нашей республики.

Вороков X.К. - пенсионер

Очень большая трагедия произошла в нашей столице в г. Нальчик. Мы прославились
на  весь  мир  к  сожалению  только  с  плохой  стороны.  Те  молодые  люди,  которые
прикрывались тем, что кроме молитвы у них никаких других мыслей нет опозорили наше
село, свой род. Я считаю, что им не место среди нас. Прошу оградить наше общество от
таких людей.

Крымуков М.Х. - пенсионер

Нам надо было раньше думать и требовать, чтобы этих людей не было среди нас. Мы,
старшее поколение села упустили их. И вот к чему это привело . Но самое главное - это
семья . Это они не воспитывали их. Нужно было следить за каждым их шагом. Но многие
родители не только не догадывались, они знали чем их дети занимались, но никто из низ не
бил тревогу, всем нравилось, что они приносят в дом деньги. Только эти деньги не потом и
кровью  заработанные,  а  на  крови.  Нужно  сейчас  нам  найти  этот  страшный  «корень» и
уничтожить его. Нет им оправдания и места среди нас.

Джуртубаева А.Х. - директор школы

Сегодня  мы  с  вами  собрались  по  факту  терроризма  произошедшего  13  октября  в
столице нашей республике. Сейчас мы вынуждены сидеть дома, психика детей нарушена.
Они бояться, родители боятся пускать их в школу. Мы все думаем, где мы упустили наших
детей? Разве со словами напутствия мы не выпускаем каждый год в самостоятельную жизнь
наших выпускников? Нам в двойне больно и обидно,  что наш бывший учитель оказался
среди боевиков. Сколько раз наш уважаемый президиум приезжал к нам и проводил беседы.
Но к сожалению мы не смогли повернуть эту молодежь в другое русло. Сейчас мы должны
как никогда быть бдительными и сплоченными. 

Соя О.А. - учитель

Ни  одного  ученика  мы  не  учили  брать  автомат  и  направлять  его  против  мирного
населения.  Действительно  ребенок  в  учебном  нашем  учреждении  находится  6  часов,  а
остальное время за них отвечают родители. Я думаю, что большая здесь вина родителей.
Сейчас бандиты у порога каждого дома. Пусть все задумаются над этим.



Лигидов А.В.- начальник отделения УФСБ по Зольскому району

Оценка органов, оценка администрации свела к одному и вы правильно заметили, что
основная ячейка - это семья и спрос с нее.

Приведу некоторые цифры. Средний возраст боевиков

- лидерство занимают люди в возрасте до 25 лет - 70%

- до 35 лет - 26%

- до 40 лет - 17%

- 42 % являются выходцами из неполных семей.

- 20 % побывавшие в местах лишения свободы.

- 10% люди побывавшие в наркологическом диспансере.

Многие из них имеют высшее образование, некоторые даже два.

Эти  лица  не  однократно  доставлялись  в  РОВД  с  ними  пpoводилась  определенная
работа.  Я  думаю,  что  населению  нет  оснований  для  боязниособенно  русскоязычному
населению. Самое главное не сеять панику и не быть равнодушными.

Дзасежев А.Х. - учитель ОБЖ

Я  хочу  дополнить  что  надо  все  называть  своими  именами.  Терроризм  нельзя
объяснять  ссылаясь  на  экономическое  состояние  семьи.  Мы,  учителя  тоже  не  очень
высокую зарплату получаем, но однако наши дети всегда под нашим контролем, а летние
каникулы каждый из нас идут и подрабатывать на стройке и ничуть не стыдимся этого. Кто
хочет тот всегда может заработать деньги для семьи. До чего мы дошли, дрожим за каждого
ребенка дошел он до дома или нет.

Сейчас нужно однозначно сказать нет  места террористам среди нас.  У нас издавна
многонациональное село и мы всегда жили в дружбе и согласии. Никто не должен посягать
на это. Мы были и будем всегда едины.

Харламова Т.Н. - библиотекарь

Я очень осуждаю мать Сасикова Анзора именно она знала чем ее сын занимается и не
приняла  соответствующих  мер.  Он  одноклассник  моей  дочери  всегда  был  очень
непослушным  и  в  наркотическом  опьянении  взял  оружие  и  стал  на  стороне  боевиков
стрелять в своих одноклассников.

Урчуков А.Х. - пенсионер

Мы  ровно  год  назад  в  этом  зале  сочувствовали  нашим  соседям  о  случившемся,
старались своими решениями не допустить подобного в нашей республике, но не вышло.
Сегодня мы должны для себя сделать соответствующие выводы как уберечь наше общество
от  террористов.  Я  предлагаю  если  правоохранительными  органами  будет  доказано
непосредственное участие наших жителей в боевых действиях, то здесь должно быть одно
решение выселить  их и  всех приверженцев радикального ислама из  села .  Им нет  места
среди нас.

Обращаясь в президиум с таким предложением. Другого быть не должно.



Красножон Т.И. - глава администрации.

Что касается выводов из случившегося - уроки должны быть извлечены. Не в коем
случае нельзя сводить все к безработице. Эта проблема гораздо серьезнее и глубже. Сегодня
обращаясь ко всем я хочу еще раз сказать будьте очень бдительны. Только сплотившись
рука об руку мы сможем победить это зло.

Собрание жителей с. Светловодское решает:

1. Решительно  осудить  бандитский  поступок  совершенный  религиозными
экстремистами в г. Нальчике 13 октября 2005 года.

2. Просить  руководство  республики  после  завершения  следственных  мероприятий
всех истинных ваххабитов - участников событий 13.10.2005 г. в г. Нальчик и их
приверженцев, выявившихся следственными органами выселить из села.

3. Не  допускать  в  дальнейшем  проповедование  радикального  ислама  религиозно-
экстремистского течения на территории с. Светловодсое.

4. Просить руководство республики запретить прописку граждан, прибывающих из
других республик.

5. Активизировать  работу  народных  дружинников,  продолжить  дежурство  по
утвержденному графику на территории села ежедневно.

Председатель собрания п/п Т.И. Красножон

Секретарь собрания п/п А.Х. Кармова


